Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 105 m2
Référence 3550
Prix 600 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Juan les pins - centre - exclusivite venez Découvrir ce grand 3 pieces de 105m?
traversant en demier étage d'un bel immeuble en centre ville, dans une rue calme.
I'appartement se compose d'un hall d'entré avec placard de rangement, d'une
cuisine indépendante, d'un bureau, d'un double séjour lumineux donnant acces a
un grand balcon exposé plein sud. Le bien possede également deux grandes . _
chambres, une de plus de 12m? avec sa salle de bain, la seconde est une chambre . 1 - i N— [T
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de maitre de 17m=? avec sa salle d'eau, les deux donnant sur les extérieurs. Il est

possible de transformer facilement ...

Juan les pins - center - exclusive come and discover this large 3-room apartment
of 105m? on the top floor of a beautiful building in the city center, in a quiet street.
The apartment consists of an entrance hall with storage cupboard, an independent
kitchen, an office, a bright double living room giving access to a large south-facing
balcony. The property also has two large bedrooms, one of more than 12m?2 with
its bathroom, the second is a master bedroom of 17m? with its bathroom, both
overlooking the exterior. It is possible to easily transform the apartment into 4

rooms if you need an ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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